
You are Invited!
On behalf of the CIPMM Board of Directors, you are cordially invited to the Community
Celebration Event. A beautiful evening of community appreciation, great conversations and
unique networking opportunities for the Procurement, Materiel Management and Fleet
Communities! 

When?
November 28th, 2023 at 4:45 pm -7:00 pm.
 
Where?
Room 118 AB, Ottawa Conference and Event Centre, 200 Coventry Road, Ottawa, ON K1K
4S3. Complimentary indoor and outdoor parking available on site.

Registration?
It is a FREE event, but pre-registration is required. RSVP by November, 24th.
https://www.eventbrite.com/e/community-celebration-event-tickets-727559428837

What to Expect?
A beautiful and unforgettable evening with great conversations and networking
opportunities!
Listen to the Keynote presentations from the thought leaders of our community

https://cipmm-icagm.ca/community-celebration-event/


Connect and network with your colleagues and friends in the procurement and
materiel management profession and make some new acquaintances.
Have a taste of delicious hors d’oeuvres and beverages, hosted by CIPMM.

Sincerely, 
Carolyn Montague 
CIPMM President 

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more details. 

Vous êtes invités! 
Au nom du Conseil d’administration de l’ICAGM, vous êtes cordialement invités à 
L'Evénement de célébration communautaire. Une magnifique soirée d’appréciation de la
collectivité, d’excellentes conversations et d’occasions uniques de réseautage pour les
collectivités de l’approvisionnement et de la gestion du matériel et de la flotte!
 
Quand? 
​28 novembre 202 ​3 à partir de 16h 45 à 19h 00.

Où?
Salle 118AB, Le Centre de conférences et d’événements d’Ottawa. 200, chemin Coventry,
Ottawa (Ontario). Stationnement intérieur et extérieur gratuit sur place.

mailto:admin@cipmm-icagm.ca
https://cipmm-icagm.ca/evenement-de-celebration/?lang=fr


Inscription? 
C’est un événement GRATUIT, mais une pré-inscription est requise. RSVP avant le 24
novembre.
​https://www.eventbrite.com/e/community-celebration-event-tickets-727559428837

À quoi s’attendre? 
Une belle soirée inoubliable et amusante!
Écoutez les présentations principales des leaders d’opinion de notre communauté.
Connectez-vous et réseautez avec vos collègues et amis de la profession de gestion
des achats et du matériel et faites de nouvelles connaissances.
Dégustez de délicieux hors-d’œuvre et boissons, organisés par I'ICAGM.

Sincèrement, 
Carolyn Montague 
Présidente de l'ICAGM

 
Communiquez avec le secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou que vous

souhaitez obtenir plus de détails. 
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